
 

【 講演を聴講した

・建設業が進化し、作業効率が上がっていると知り興味がわいた。 

・昔の建設系の職業は難しいイメージがあった。測量アプリや未来のことを聞いたら、イメ 
ージが変わり、すごくやりやすそうだと感じた。 

・マイナスのイメージだったけど、今回の講演を聞いてスマホ一台で楽にできるのだと知 
り、興味がわいた 



 

 


